

Conclusiones del curso NASE en Honolulu, Hawaii

Agosto de 2015

Los docentes participantes se mostraron muy satisfechos con el curso. Manifestaron estar muy interesados en que sus alumnos puedan desarrollar distintas actividades y las que propone NASE son novedosas para ellos.

Destacan el hecho de en énfasis en el conocimiento transmitido a partir de la observación de la directa de la naturaleza y complementan esta apreciación, con el agradecimiento por la participación de Martha Noyes en el curso, liderando el Grupo de Trabajo 1. Marta profundizó en temas relacionados con el conocimiento transmitido a lo largo de generaciones, a través de su conferencia sobre Kukaniloko, en la isla de Oahu.

Los docentes afirmaron que todas las actividades podrán ser aplicadas en sus clases y que se van del curso con la mente puesta en los nuevos temas y abordajes para los temas de astronomía.

Los participantes se mostraron entusiasmados con la propuesta y solicitaron a los organizadores continuar con otros cursos que permitan afianzar el “hacer”, basados en propuestas hands-on y en talleres simples que permitan comprender los fenómenos naturales.

La aproximación a los temas en los distintos talleres también fue muy apreciada y reconocieron que existe una graduación en cuanto a la complejidad de los contenidos a lo largo del curso.

En general, dijeron encontrarse por primera vez con una propuesta de esta naturaleza y que encontraban gran diferencia entre NASE y los cursos organizados por Estados Unidos e inclusive, por la NASA, manifestando que NASE era mucho más útil.